

## Posponen desafuero de Cuauhtémoc Blanco por falta de expediente

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Esta semana los legisladores votarían por el desafuero del diputado **Cuauhtémoc Blanco**; sin embargo, el expediente no llegó a la **Cámara de Diputados**, por lo que fue pospuesto.

**Cuauhtémoc Blanco**, diputado por Morena, insistió que él no tiene nada que temer, que está tranquilo y que es inocente de la acusación de abuso sexual interpuesta por su media hermana.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZob\\_PTzQBMkeQQq8g?e=Bmoxg0](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZob_PTzQBMkeQQq8g?e=Bmoxg0)